



Nomos

Zurück zur Vollgenossenschaft: Ein neues Modell für eine nachhaltige Zukunft



Ansätze zur Entwicklung eines neuen Vollgenossenschaftsmodells mit integrierter Währung

Ein Vorschlag für eine wirkungsvolle
Genossenschaftsform mit Beiträgen zu einer
gemeinwohlorientierten Wirtschaftslehre

Von Dr. Jens Martignoni, MBA

2022, 414 S., brosch., 89,- €

ISBN 978-3-8487-8516-2

(Gemeinwirtschaft und Gemeinwohl I

Social Economy and Common Welfare, Bd. 4)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8516-2

Diese transdisziplinäre Arbeit entwickelt ein neues Unternehmensmodell für Genossenschaften: Die Vollgenossenschaft, die eine regional abgestützte, nachhaltige, klimaschonende und friedvolle Wirtschafts- und Lebensweise ermöglicht. Die Grundlagen werden aus dem Idealbild und der Praxis von historischen Vollgenossenschaften abgeleitet. Unter Einbezug von Organisationstheorie, Systemtheorie und

monetären Theorien wird eine neue Organisationsform skizziert, die größere Widerstandskraft in der Bewahrung und Umsetzung der genossenschaftlichen Werte und Ziele entfalten könnte. Das Modell beinhaltet eine konsequente Zusammenführung von Produktion und Konsum, verwendet ein internes Währungssystem und fordert eine umfassende Partizipation seiner Mitglieder.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos

Back to the Full Cooperative: A New Model for a Sustainable Future



Ansätze zur Entwicklung eines neuen Vollgenossenschaftsmodells mit integrierter Währung

Ein Vorschlag für eine wirkungsvolle
Genossenschaftsform mit Beiträgen zu einer
gemeinwohlorientierten Wirtschaftslehre

By Dr. Jens Martignoni, MBA

2022, 414 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-8487-8516-2

(*Gemeinwirtschaft und Gemeinwohl I
Social Economy and Common Welfare, vol. 4*)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8516-2

This transdisciplinary work develops a new business model for cooperatives: The full cooperative, which enables a regionally based, sustainable, climate-friendly and peaceful way of doing business and living. The basic principles are derived from the ideal image and practice of historical full cooperatives. Taking into account organisational theory,

system theory and monetary theories, a new organisational form is outlined that could develop greater resilience in the preservation and implementation of cooperative values and goals. The model involves a consistent merging of production and consumption, uses an internal monetary system and calls for extensive participation of its members.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

